

# 校報 米来だより

令和7年1月29日  
真庭市立米来小学校  
2月号



## ◆キラリ☆素敵な子どもたち

毎日の何気ないくらしの中に、子どもたちのキラリと輝く素敵なきごともあります。

ある日の給食の片づけの場面です。もりもり給食を食べる1年生、食後の歯みがきも頑張っています。1年生が歯みがきの準備をする頃、となりの2年生は6人全員で給食の後片づけを始めます。ワゴンに食器やおぼんを置き、残ったごはんやおかずを1つの入れ物にまとめ、配膳台を拭きます。みんなで、手際よくやっている姿に、本当に感心します。その様子を見ていた一人の1年生が、

「校長先生、2年生ってすごいね!」

と、つぶやきました。毎日、当たり前のようにできている2年生はもちろん、その姿を「すごい!」と感じ言葉にできる1年生もすばらしいです。

「すごいね。あんなすごい2年生に〇〇さんもきつとなれるよ」

と声をかけると、歯みがき用のコップを持ったまま、にっこり笑顔で手洗い場へ向かいました。それぞれの成長を感じ、心が温かくなったきごとでした。

先日の米来っ子フェスティバルでも見ていただきましたが、米来小学校では、毎日の生活の中にたてわり班での関わりがあります。掃除の時間には、学年の教室をはじめ、特別教室、トイレ、1階から3階までの階段、長い廊下、運動場…いろいろな場所をたてわり班で掃除します。途中で、足りなくなった洗剤、新聞紙やトイレトペーパーをとりに職員室へ来ることもあります。上学年と下学年のペアで来ることが多いのですが、

「失礼します。〇〇がなくなったので取りに来ました」「掃除に使うので、スポンジをください」と上級生が下級生を気遣い、サポートしながら職員室にやって来る姿がとても微笑ましいです。

地域の方から「薫習(くんじゅう)」という言葉を教えてくださいました。仏教用語で、「布に香りが染み付くように、時間をかけて願いや思いが相手に伝わる」という意味だそうです。1年生から6年生までの縦のつながりが、知らず知らずの間に子どもたちの心の育ちの種まきになっているのでは…と感じています。

これからも子どもたち同士のつながりを大切にしていきたいと思います。



## ◆ 2月の主な予定 ◆

- 5日(水) 読み聞かせ(低・中)
- 6日(木) クラブ(3年クラブ見学)
- 7日(金) 久世中入学説明会
- 10日(月) 振替休業日(米来っ子フェスティバルの振替)
- 13日(木) 入学説明会・体験入学
- 14日(金) 教育相談日
- 20日(木) 口座振替日・代表委員会
- 21日(金) 参観日
- 22日(土) ディ스플레이コントロールチャレンジ~28日

## 3月の主な予定

- 5日(水) 読み聞かせ(低・高)  
口座振替日
- 6日(木) クラブ
- 7日(金) 6年生を送る会
- 19日(水) 卒業証書授与式
- 21日(金) 新委員会
- 25日(火) 修了式 退任式

# 1月の米来っ子!



## 米来っ子フェスティバル



豆つかみ



ジェスチャーゲーム



米来小クイズ



ボウリング



1分ジャスト



射的



ストラックアウト

## 給食感謝集会



1月24日~30日 全国学校給食週間



毎日ありがとうございます

大好きがあり笑顔があつまる学校<創立150周年>